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国際ロータリー第 2660 地区

創立 1959 年 6 月 16 日

広めよう ロータリーの心 地域とともに

2024～25 年度
国際ロータリー会長

ステファニー・アーチック
(マクマーリー・ロータリークラブ)

事務局・例会場：〒560-0021 豊中市本町 3 丁目 1 番 16 号 ホテル アイボリー内         
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令和 6 年 7 月 2 日

第 3017 例会

Rotary
Toyonaka

✑会長の時間✑

「自己紹介とロータリークラブ入会について」

2024-25 年度 会長 眞下 節
皆さん、こんにちは。2024-25 年度の会長を務めさせていただくことになりました眞下 節です。2012

年 5 月 1 日に北村名誉会員と清原前会員のご推薦により入会させていただきましたのでクラブ歴 12 年とい
うことになりますが、まだまだ未熟ものですので会員の皆さまの忌憚ないご意見とおしかりを頂きながら
1 年間を務めてまいりたいと思っております。
まず、最初に自己紹介をさせていただきます。職業分類は現在、介護施設管理者、麻酔科医となっていま

す。生年月日は昭和 23 年 4 月 14 日生で現在 76 歳です。出身は京都府福知山市で、都の洛中からは程遠く
丹波の北端に当たるところで、昔は大江山には鬼も住んでいたそうです。昭和 42 年に地元の高校を卒業し
て大阪大学に入学しました。大学紛争で一時的に大学封鎖があり、1 年間ほど勉強をしない時期がありまし
たが、なぜか留年をすることもなく全員が卒業することができました。昭和 48 年に卒業して最初は内科で
1 年間研修して 2 年目から麻酔科に移りました。当時麻酔科は創設されて間もない時期で、白い巨塔的な体
質がなく、自由な雰囲気が大きな魅力でした。麻酔科は、手術患者さんのための麻酔管理、重症患者さんの
ための集中治療、さらに難治性疼痛患者さんのための診療を担当します。医学部・大学病院内はいい意味で
競争的です。重要なのは各診療科内での仲間同士の競争です。自らの専門領域の医療知識や技術において切
磋琢磨します。また、新しい医療と知識を開拓するための研究は好奇心を満たすとともに自らの誇りをかけ
た競争になります。研究のテーマは、麻酔の作用機序の解明および慢性疼痛の発症機序解明と治療法の開発
でした。これらの競争は自分自身のために行うものなのですが、利己的に努力することが社会や医学の進歩
に貢献することになるものと考えられます。平成 11 年から麻酔・集中治療医学教室の教授を務めて、平成
24 年に大学を 1 年早く退職して市立豊中病院に赴任するとともに、豊中ロータリークラブに入会させてい
ただいて職業奉仕の精神を学ばせていただきました。年齢も重ねてきていてロータリークラブの職業奉仕の
精神が心にすんなりと入っていく感じでした。それまで、自分自身はロータリークラブとはあまり縁のない
人間と思っていましたが、今では老健施設で仕事をさせていただいていてロータリアンであることが仕事の
大きなモチベーションとなっています。ありがとうございました。

本日（ 7 月 2 日）のプログラム

「 新 年 度 運 営 方 針 」

会 長：眞下 節

副会長：村司辰朗

幹 事：米田 眞

次回（ 7 月 9 日）のプログラム

「 新 年 度 運 営 方 針 」

職業奉仕委員長：田畑榮彦
社会奉仕委員長：佐川正治
国際奉仕委員長：藤田充男

   青少年奉仕委員長：舩橋輝夫



☆出席報告☆

                            

   第3016回 第3013回
例 会 日  6 月25 日 6 月 4 日

① 会員数 A 30 30
  （内出席免除者） 6 6
② 出席義務者数 24 24
③ 出席義務者出席数 14 16
④ 出席免除者出席数 4 2
⑤ メイクアップ数 2
⑥ 出席義務者欠席数 10 8
出席率 % 64.28％ 76.92％
出席率（3016回）③+④／②+④出席率（3013回）③+④+⑤／②+④

   

   

✑ 掲 示 板 ✑

・2024－25 年度第一回定例理事会

日 時：2024 年 7 月 2 日（火） 本日例会終了後

場 所：ホテルアイボリー3F   ロビー

・新年度運営方針 会長・副会長・幹事

日 時：2024 年 7 月 2 日（火） 例会時

場 所：ホテルアイボリー1F   かやの間

・新年度運営方針                 

職業・社会・国際・青少年各奉仕委員長

日 時：2024 年 7 月 9 日（火） 例会時

場 所：ホテルアイボリー1F   かやの間

・IM 第 1 組 会長・幹事会

日 時：2024 年 7 月 10 日（水）16：00～19：00
場 所：ヒルトンホテル大阪

・2024 年度米山学友会総会＆奨学生歓迎会

日 時：2024.年 7 月 7 日（日）17：30～21：00
場 所：KKR ホテル大阪 3F「銀河」

・米山委員会・カウンセラー研修会

日 時：2024 年 7 月 27 日（土）14：00～16：00
場 所：大阪 YMCA

 7 月のお祝い

・ホームクラブ皆出席 米田、宮田各会員

・皆出席 1 年

            眞下、藤田、舩橋各会員

・ご夫人誕生日

松本 拓朗会員    美鈴夫人 7.19

松本 悟会員    千夏夫人    7.16

・入会記念日

横田 広司会員   H. 6. 7.12

  松山 辰男会員   H.13. 7. 3

松尾 宗好会員  H.15. 7. 1

  宮田 幹二会員   H.25. 7.16

松本 悟会員  R. 1. 7. 1

・会員誕生日

松本 悟会員   S.39. 7.24

✑幹 事 報 告✑

・国際ロータリー第 2660 地区より

「ロータリーの友 7 月号 ガバナー月信 推奨記事と関連

記事のご紹介」が届きました。

 6 月 25 日のニコニコ箱報告 

・RYLA の PR に参りました。宜しくお願い致

します。

大阪リバーサイド RC
職業奉仕副委員長 望月康平様

社会奉仕副委員長 森田良作様

・創立記念日おめでとうございます。

畑田、都井、藤田、古澤各会員

・一年間お世話になりました。

矢野、宮田、原各会員

・創立記念日例会の演者にお使いください。

宮田会員

・宮田会長、原幹事一年間ご苦労様でした。

岩本会員

・欠席のお詫び     

都井、舩橋各会員

・写真を頂いて

村司、米田、矢野、矢口、横田、松山、松尾

眞下、宮田各会員



✑2024 年 6 月 25 日の卓話✑

「一年を振り返って」

会 長 宮田 幹二

前年度末にコロナ禍はようやく終息し、今年度の RC 活動は平常にもどりました。しかし、日本・世界の情

勢は大きく変化しています。デジタル社会への移行が大きく進み、地球環境を強く意識する活動（SDGs）が

広く浸透し、多様性・公平さ・インクルージョンを求める運動（DEI）が広がりつつあります。これらの変化

は、第 2660 地区のビジョン(2022-2023 より有効)、中期 3 ヶ年目標(2022-23～2024-25)、年次目標(2023-24)
に色濃く現れています。これらの目標を念頭におき、当クラブの活動を進めました。

今年度は、豊中 RC 創立 65 周年でした。副会長の武枝会員が第 2660 地区 IM 第１組 15RC のガバナー補

佐を務められました。会長・幹事会を主宰され(6 回開催)、当クラブではサポート委員会（米田委員長）が支

援しました。ガバナー補佐の主導で、豊中地区三 RC（豊中、豊中南、豊中千里）の合同例会が初めて開催さ

れました(2023/10/28(土))。豊中千里 RC 発足から 38 年後のことです（因みに、阪神タイガース日本一は同じ

く 38 年ぶり）。ガバナー公式訪問例会は、前年度より豊中南 RC との合同例会となりました（2023/10/12(木)、
世話役は隔年担当、本年度は豊中南 RC）。大阪北梅田ＲＣに加わって淀川花火大会(2023/8/5(土))に参加し、

合同企画として大阪中之島RCと朝日カルチャーセンター連携シンポジウム (2024/4/11(木))を開催しました。

IM 第１組 RC の周年記念行事に出席し、各 RC の特徴ある奉仕活動に感銘を受けました。豊中南(55 周年

2023/11/7)、大阪そねざき(30 周年 2024/3/6)、大阪中央(40 周年 2024/4/4)、池田くれは(40 周年 2024/4/14)、
池田(70 周年 2024/4/21)。

個別の奉仕活動については、本日配布の別紙【2024-2025 年度クラブの現況：前年度の報告に掲載予定】に

まとめています。ここでは、会計とホームページに限定して述べます。

前年度の剰余金がほぼゼロとなり、しかも会員数の減少が予想されます。このような状況では、会計データ

を時系列で正確に把握し、クラブ運営を行う必要が生じます。そのため、Excel を使う月次会計を作成しまし

た。月毎の収支状況を詳細に認識し、年度末を予想できます。今後、どれだけの会費負担を覚悟するのか、会

員が判断を迫られる機会には有効かと思います。

ホームページが業者委託（(株)シンカネット）で更新されるようになり、一般にも公開しています。豊中 RC
の諸情報を携帯とパソコンで常時閲覧できます。過去・現在・未来の奉仕活動を体系的に整理し、諸種のデー

タを大量に保存できます。会員間の情報共有を進め、さらに未来に引き継ぐものです。最近の SNS（インタ

ーネット交流サイト）への対応は未だ不十分です。既にLineでは会員間で簡単な連絡が随時行えます。Instagram
では画像や動画を発信できます。デジタル社会での諸種の広報活動が、会員増強にもつながるのではないでし

ょうか。

この一年間、皆様の御支援を賜り、心より感謝致します。定年退職後の自由な時間を使って、ＲＣの諸活動

に貢献できたことは、人生の一里塚として、大変嬉しく誇りに思います。

✑2024 年 6 月 25 日の卓話✑

「一年を振り返って」

幹 事  原 和永

この 1年間をありがとうございました。

幹事という役目を 1年間行いましたが、会員・事務局の皆様の御協力があり職務を全うできたことを厚く

御礼申し上げます。



前年度より当時の宮田会長エレクトから、次年度の幹事のお話があり、幹事を引き受けることになりま

した。私は仕事がありますので、宮田会長もその件は全面的に配慮して頂き有り難く思います。

私自身も最初の 1ヶ月は「自分がやらねば」と考えましたが、考え直すと、周囲はベテランの先輩方で

す。豊中ロータリークラブには組織が動くシステムがあります。

私自身も自分の仕事では、各下請け業者に任せて何かあれば責任をとるやり方です。

こちらでも皆様に任せることにしました。

そのようにすれば、自動的にこの 1年間は進んだように思います。

これも宮田会長をはじめ、各奉仕委員長、会員の皆様のご協力に感謝申し上げます。

この 1年は、宮田会長は会計に対して重点を置き進めました。

大まかな会計を細分化して、お金の動きを追い、1ヶ月毎に集計がとれ、直ぐに 1年間の集計がとれる

ようにしました。

会計がしっかりとすれば、計画も企てることができます。

そして「クラブの現況」は制作がスムーズに行くことになります。

過去は新年度になっても、会員の皆様のお手元に届くのが遅れておりましたが、新年度に入り、早期に

は制作を終え、皆様にお渡しできる見込みとなります。

これは、今後の豊中ロータリークラブに大いにプラスになります。

また今年度は「ホームページ」の作成にも取り組みました。

従来も素晴らしいホームページがありましたが、今は画像が中心で、大項目・中項目・小項目と 1つの

ストーリー製が必要な時代で、これにはプロの制作会社が必要となります。

組織活動として常に発信が必要となりますが、こちらの方も充実したホームページが出来上がり、会員

増強に繋がることになります。

若手会員の方々も積極的に動けるように、各奉仕委員長になって頂き、ベテランの方には副委員長にな

って頂き、ベテランの方々も協力してもらうように致しました。

例会の進行としましては、コロナで中止になっていた「ロータリーの標語」等を復活し、一体感を出す

ために、委員会報告や奨学生の現状報告を交えた話をして頂きました。

各委員長の方々もそれぞれの役目を果たして頂き、豊中ロータリークラブの今後の発展の礎になったこ

とだと確信しております。

10月 28日には、豊中・豊中南・豊中千里の豊中三ロータリークラブの合同例会を行いました。

この合同例会は武枝副会長が尽力され、豊中三ロータリークラブの初めての合同例会となり、阪急イン

ターナショナルで盛大なイベントを中心に行い、皆さんが 1つになりました。

今後も継続して行けば、豊中三ロータリークラブの活性化になることだと思います。

又、今年度は武枝ガバナー補佐が中心となり、豊中ロータリークラブが主催を務める「IM 第 1 組会長

幹事会」も行いました。

私自身も若輩ながら雑務を行いましたが、1年間無事に進行したことは豊中ロータリークラブにとって

も誇りだと思います。

この 1年を振り返りましたが、活動に取り組まれる皆様の 1人 1人の顔が浮かんできます。

豊中ロータリークラブはチームワークが良く、どのクラブにも負けないエネルギーがあると思います。

会員皆様で団結すると、会員増強にも繋がることだと思います。

末筆でございますが、次年度以降も豊中ロータリークラブの大いなる発展を祈念させて頂きます。

ありがとうございました。


